

"He dicho desde el principio que tolerancia cero a la corrupción"

La alcaldesa de Providencia, y figura mejor posicionada de Chile Vamos de cara a la próxima elección presidencial, Evelyn Matthei, re refirió a la arista que involucra al exministro del Interior de Sebastián Piñera, Andrés Chadwick, eventualmente ligado a la red de influencias del abogado Luis Hermosilla. "Fui muy clara desde el principio y no quiero ni enredarme ni enredar a nadie. He dicho desde el principio que tolerancia cero a la corrupción, que aquí caiga quien caiga, aunque sea mi hermano. Es vergonzoso el tipo de filtraciones de vida íntima que estamos teniendo. Eso no puede ser, tenemos que lograr que las instituciones funcionen y funcionen de manera correcta. Eso es todo lo que quiero decir, no hay nada más que alegar, agregar esto es lo que he dicho desde un principio y lo sostengo", comentó tras ser consultada a la salida de un seminario organizado por Clapes UC.

